

„The King“ fährt Vogtlandbahn

VA 18.08.18

Plauen – Die Fahrgäste der Vogtlandbahn hatten am Donnerstag ein ganz besonderes Fahrerlebnis. Schon in der Plauener Bahnhofshalle zeigten sechs junge Darsteller Ausschnitte aus „Love Me Tender“. Zwischen dem Oberen Bahnhof Plauen und dem Hauptbahnhof Zwickau ertönten unvergessliche Songs von Elvis Presley. Nicht nur Hannah, Diana, Nina, Mona, Till und André sangen mit, auch viele der Reisenden stimmten ein. So auch Angelika und Karl-Heinz Wenke aus Oldenburg. Die beiden waren für eine Woche auf Erlebnisreise in und um Bad Elster unterwegs und kannten die Titel aus ihrer Jugend. „Wir wissen noch, was damals los war, als Elvis in Bremerhaven ankam“, erinnert sich der Niedersachse. Es sei doch herrlich, wenn man so schwungvoll aus dem Urlaub verabschiedet wird. Ihre Heimatstadt habe auch ein großes Theater, aber so etwas hätte man dort noch nicht auf die Beine ge-



Hannah, Diana, Nina, Mona, Till und André gehören zum Ensembles des Vogtlandtheaters Plauen und warben auf den Bahnhöfen Plauen und Zwickau sowie in der Vogtlandbahn mit Musik- und Tanzausschnitten für „Love Me Tender“.

stellt. „Schade, dass wir nach Hause fahren. Wir hätten uns das Stück sicher angesehen.“

Eine, die ganz bestimmt im Park-

theater sitzen wird, ist die Zugbegleiterin der Vogtlandbahn. Evelyn Vogt war ganz begeistert und tanzte gleich ein paar Schritte mit. Jeder Fahrgast

wurde von den Darstellern begrüßt. Mit ihren weiten Röcken und den authentischen Frisuren aus den 50ern fielen besonders die jungen Frauen auf.

„Eigentlich ist das nicht unsere Musik. Aber so auf der Heimfahrt doch ganz lustig“, bekräftigten zwei Oberschülerinnen. Auf dem Hauptbahnhof in Zwickau wurden noch einmal Ausschnitte gezeigt und André überzeugte mit seinen Soloeinlagen.

Das Theater Plauen-Zwickau, die Stadt Plauen, die Vogtlandbahn und der Verkehrsverbund Vogtland wollten mit dieser gemeinsamen Aktion auf das Musicals hinweisen, das gestern Abend im Parktheater Premiere hatte. Zugleich wurde den Leuten die Elvis-Woche „Plauen meets Elvis“ vorgestellt und mit Fahrplänen und Flyern da-

von überzeugt, dass man auch mit Bus, Bahn und Straßenbahn zu den Events in der gesamten Stadt fahren kann.

ker